

Beach & Preach

2025



Urlaub, der für die Ewigkeit zählt!

Mit Beach&Preach haben wir ein Format geschaffen, um Meer, Strand, Spaß und Erholung mit dem Wichtigsten in unserem Leben zu verbinden: Jesus weiterzugeben. Mit unseren leuchtend roten Friday Outreach-Badehosen und T-Shirts werden wir auch an den schönsten Stränden Deutschlands wie Kühlungsborn, Boltenhagen, Warnemünde und an den herrlichen Seen Norddeutschlands angesprochen: „Was bedeutet dieses F? Was ist das für eine Aktion?“ Und schon sind wir mitten drin im Gespräch. Die Aufschrift auf unseren Badehosen ist Programm: „Fridays Live Saving Guard“. Jesus, der am größten Freitag der Geschichte für uns starb und uns damit rettete, ist auch bei uns im Urlaub am Strand, wenn wir Spaß haben. Und auch dort wollen wir seinen Auftrag umsetzen, in einer Form, wie Menschen das vielleicht noch nie erlebt haben!

Während wir baden, durch den weißen Sand spazieren oder Volleyball spielen, kommen wir mit den Menschen ganz natürlich ins Gespräch. Wie viele von ihnen werden im Urlaub nicht das finden, was sie eigentlich gesucht haben: Annahme, Erfüllung, Frieden, Harmonie oder eine lebenswerte Zukunft. Zahlreiche Menschen haben noch nie von Jesus gehört oder stellen sich Christsein völlig anders vor! Indem wir uns für die Menschen interessieren und lebendig Zeugnis aus unserem Leben geben, können wir sie mit Jesus bekannt machen und den Urlaub ganz lebensnah mit unserem Auftrag verbinden.

Jesus verändert(e) Leben – auch unser eigenes!

In dieser Zeit der Gemeinschaft werden Leben verändert. Das erlebte auch ein junger Teilnehmer: Er hatte sich dazu entschieden, mit dem Rauchen aufzuhören. Er machte ganze Sache, indem er nachts seine Zigaretten verbrannte, während wir mit ihm beteten. Plötzlich warf er sich auf den Boden und rief: „Gott, ich danke dir, dass du mich frei gemacht hast!“ Am letzten Tag gab er Zeugnis davon, wie Jesus sein Leben verändert hatte. Außerdem wurden viele Lebensgeschichten von Menschen, die wir am Strand trafen, umgeschrieben. Eine ist die von unserem Piraten Jack Sparrow. Er berichtete: „Ich habe immer noch etwas gesucht. Jetzt weiß ich, es war Jesus! Und als ihr mit mir gebetet habt, waren das nicht nur Worte, sondern es durchströmte und erschütterte meinen ganzen Körper!“ Ein anderer junger Mann gab sein Leben Jesus und rief auf einmal: „Mir ist Jesus begegnet. Ich habe Jesus gesehen am Kreuz!“ Sein Leben wurde für immer verändert.

Wie läuft so ein Tag bei Beach&Preach ab?

An den kurzen Tagen machen wir Ausflüge zu Städten und Seen in der Nähe von Malchow. Durch die kurze Fahrt haben wir am Morgen viel Zeit für Lobpreis, Zeugnisse und Schulung. Wir lernen, wie wir mit Menschen ins Gespräch kommen, wie wir unser Zeugnis geben oder wie wir das Evangelium so erklären können, dass es jeder verstehen kann. An den Strandtagen verlassen wir gleich nach dem Frühstück das Haus und fahren direkt zu den Stränden. Dort genießen wir das Meer, die Sonne, die Gemeinschaft und bringen Menschen die wichtigste und beste Botschaft. Nach der Strand-Session bauen wir am Nachmittag unsere Anlage an der Promenade auf und machen Musik. Jeder Teilnehmer kann dort mit Mikrofon sein Zeugnis geben, sodass die Menschen merken: Hier passiert gerade etwas Außergewöhnliches! Wir durften erleben, wie allein an einem Tag 25 Menschen ihr Leben Jesus gaben! Viele hörten zum ersten Mal von Gott und von dem, was er für sie getan hat – und das alles in einer völlig entspannten Atmosphäre! Abends fahren wir gemeinsam zurück nach Malchow, erzählen uns während der Fahrt begeistert von unseren Erlebnissen und freuen uns auf das warme Abendessen im Begegnungszentrum.

Wie kann ich mir Beach&Preach praktisch vorstellen?

Im Wald bei Malchow steht ein großes, rotes Backsteinhaus, das christliche Begegnungszentrum, das unter der liebevollen Leitung der Hauseltern Jan und Ines aufblüht und Raum für Freizeiten und Seminare bietet. Es gibt viele Zimmer mit gemütlichen Betten und einmal am Tag warmes Essen (was für Missionseinsätze nicht selbstverständlich ist!). Im Gottesdienstsaal können wir mit Flügel, Schlagzeug und Gitarre Jesus feiern und Zeugnisse teilen. Während der Freizeit bist du Teil einer Kleingruppe und gehst immer mit einem Partner auf Outreach, sodass keiner allein ist. In der Gruppe der Teilnehmer kannst du neue Freunde finden und wirst fit gemacht für dein Leben mit Gott im Alltag. Auch Familien sind herzlich willkommen und finden unter den Teilnehmern bestimmt jemanden, der mal auf ihre Kinder aufpasst, damit sie als Ehepaar Zeit für sich haben können. Bei Beach&Preach kannst du dich auf die schönsten Sonnenuntergänge, tolle Promenaden und herrliche Strände an der Mecklenburger Seenplatte aus an der Ostsee freuen. Verbringe an diesen schönen Orten Zeit mit Gott und verbinde deinen Urlaub mit deinem Auftrag.

Wenn du in deinem Urlaub mit Menschen über das Wichtigste in deinem Leben sprechen möchtest und lernen willst, wie du das ganz natürlich machen kannst, steig ein in dieses Abenteuer mit Gott! Beach&Preach wird dich vielleicht herausfordern, doch du wirst danach mit dem Wissen und der Freude nach Hause kommen, für viele Menschen einen Unterschied gemacht zu haben. Das ist Urlaub, der in der Ewigkeit zählt!

dein Friday Outreach-Team



FRIDAY OUTREACH
31. Juli bis 9. August

Beach & Preach

2026

Gemeinschaft mit Gebet, Lobpreis, praktischem Training und Evangelisations-Einsätzen an den schönsten Stränden Deutschlands – jeden Tag.

FRIDAY OUTREACH

- ✓ Evangelisations-Einsätze mit Baden und Bühne zur Ostsee und den großen Seen der Mecklenburger Seenplatte
- ✓ Unterkunft: Christliches Begegnungszentrum Malchow, Karower Chaussee 4, 17213 Malchow

Eigene Anreise nach Malchow (31.07. | bis 15 Uhr)

Übernachtung, Verpflegung, Friday Outreach-Badehose, Badehandschuh und T-Shirt

JETZT ANMELDEN:
Klicke auf den Button und fülle das Online-Formular aus. Teilnahme ab 14 Jahren. Die Plätze sind begrenzt – sichere dir deinen Spot!

Fragen?
Wir helfen dir gerne weiter:
events@fridayoutreach.com
+49 6081 587 35 20

HIER KLICKEN!

